



Liebe Seniorinnen und Senioren,

wie schnell doch so ein Sommer vorbei geht! Wir hoffen, Ihr hattet viele schöne Erinnerungen gesammelt, die helfen die etwas länger und kühler werdenden Tage zu erhellen und zu erwärmen.

Auch wir möchten dazu beitragen, dass einmal im Monat, die Routine des Alltags unterbrochen werden kann. Wir haben es sehr genossen Euch im letzten Winter begrüßen zu dürfen.

An dieser Tradition möchten wir anknüpfen. Ihr seid wieder herzlich eingeladen auch in diesem Herbst und Winter am zweiten Mittwoch im Monat mit uns Gemeinschaft zu geniessen.

Hier das Menü

Ein feines Essen in der gemütlichen Runde schmeckt immer gut.

Ein gutes Gespräch mit Freunden kann die Gedanken in ganz neue Richtungen lenken.

Ein fröhliches Spiel verdrängt Einsamkeit.

Und etwas soll sicher nicht zu kurz kommen: Gedanken, die aus Gottes Wort unseren Weg begleiten.

**Wir freuen uns auf Euren Besuch.**

Zwei Dinge sind wichtig.

Wenn Ihr Freunde, Nachbarn etc. kennt, die sind auch herzlich eingeladen.

Und bitte vergesst nicht, es hilft uns sehr, wenn Ihr Euch bis Montag bei Lis Laager anmeldet.

**Die genauen Daten findet Ihr auf dem beigelegten Zettel.**

Mit lieben Grüßen das Mittagstreff Team

Lis und Ruedi Laager

Helen und Toni Püntener

Margrit und Fridolin Schuler

